

25 März 2024

MEDIENINFORMATION

Blutspende-Tag in der Sparkasse.

44 Kolleginnen und Kollegen, darunter zehn Erstspender, sind dem Aufruf gefolgt und haben bei der Blutspendeaktion ihres Arbeitgebers, die vom DRK Gütersloh begleitet wurde, mitgemacht. Alle nutzten dabei die Gelegenheit, sich über das Thema Blutspenden auszutauschen. Dabei gab das DRK nützliche Tipps und standen mit Rat und Tat zur Seite. Silke Lükewille, Mitarbeiterin der Personalabteilung und Organisatorin, ist sich sicher „dass es eine rundum tolle Veranstaltung war und lobte das Engagement der Kolleginnen und Kollegen, die mitgemacht haben.“ Sie freute sich über die positive Resonanz und die tolle Begleitung durch das DRK, das für alle Teilnehmenden auch noch ein Antistressherz als Präsent parat hatte.



Das Foto zeigt zwei Sparkassen-Mitarbeiter beim Blutspenden.

25 März 2024

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de